

E-- N° 0 1 5 3 /LI/MINTP/SG/DPPACRI-VR/SPM/APM/2024

Yaoundé, le **06 JAN 2025**

LE MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS

Pays : République du Cameroun

Projet : Projet pour l'Amélioration de la Connectivité, la Résilience et l'Inclusion le long du corridor routier Mora-Dabanga-Kousséri dans la Région de l'Extrême-Nord.

Financement : IDA crédits N°7351- CM et N° 7352-CM

Désignation de la mission : Audit comptable et financier du Projet d'Amélioration de la Connectivité, de la Résilience et de l'Inclusion (PACRI) le long du corridor routier Mor-Dabanga-Kousseri pour les exercices 2024 (prise en compte des Fonds de Préparation à auditer), 2025 et 2026.

Objet : Invitation à soumettre une offre technique et financière

Madame/Monsieur,

- 1. La République du Cameroun** (ci-après dénommé l' « Emprunteur ») a obtenu un financement de l'Association Internationale de Développement (IDA)] (ci-après dénommé la « Banque ») sous la forme d'un « crédit » (ci-après dénommé « fonds ») en vue de financer le coût du Projet d'Amélioration pour la Connectivité, la Résilience et l'Inclusion (PACRI), le long du corridor routier Mora-Dabanga-Kousseri. Le Ministre des Travaux Publics se propose d'utiliser une partie des fonds pour effectuer des paiements autorisés au titre du contrat pour lequel cette Demande de Propositions est émise. La Banque n'effectuera les paiements qu'à la demande du Ministre des Travaux Publics, après avoir approuvé lesdits paiements, conformément aux clauses et conditions de l'accord de « crédit ». Ledit accord de « crédit » interdit tout retrait du compte de « crédit » destiné au paiement de toute personne physique ou morale, ou de toute importation de fournitures lorsque, ledit paiement, ou ladite importation, tombe sous le coup d'une interdiction prononcée par le Conseil de Sécurité de l'Organisation des Nations Unies, au titre du Chapitre VII de la Charte des Nations Unies. Aucune partie autre que *la République du Cameroun* ne peut se prévaloir de l'un quelconque des droits stipulés dans l'accord de « crédit », ni prétendre détenir une créance sur les fonds.

2. Le **Ministre des Travaux Publics** sollicite maintenant des propositions en vue de la fourniture des services de consultants ci-après : **Audit comptable et financier du Projet d'Amélioration de la Connectivité, de la Résilience et de l'Inclusion (PACRI) le long du corridor routier Mora-Dabanga-Kousséri pour les exercices 2024 (prise en compte des Fonds de Préparation à auditer), 2025 et 2026.** Pour de plus amples renseignements sur les services en question, veuillez consulter les Termes de référence (Section 7).
3. La présente Demande de Propositions (DP) a été adressée aux Consultants ci-après et qui doivent déposer leur proposition au plus tard le **03 FEV 2025** à **10 heures** (heure locale) à l'adresse indiquée ci-dessous (paragraphe 7) :

CONSULTANTS	NATIONAL
EXACO AMIC BP 933 Nouakchott, Tel : +222 45258700/ 46586217 / 22336455 /46586215 info@exacoamic.com	MAURITANIE
FORVIS MAZARS CAMEROUN SA Tel : +237233424114 / 695 308 000/ Fidele.Mmandoa@mazars.cm	CAMEROUN
Gpmt BEC & ACCEC Tel : +229 21305422/65103971, Bec_scp@yahoo.fr , 840648521R.C.S. Troyes , TEL +33 0781018628 /0601106172, / accecl0000@gmail.com	FRANCE
Gpmt 2K2 & MOIHE BP 6398 /6398 Abidjan, Tel : +225 0747728077/ 0708709208/ 22423803, 2k2consultingrci@gmail.com / moiheac@gmail.com	COTE D'IVOIRE
LOCHAN & Co B1 New Dehli – 10092, India, Tel : +91 11 22723101 /9810005603 Sharad.agarwal@lochanco.com	INDE
SEC DIARRA Himeuble Aliances Hamdalaye ACI 2000 Rue 378- BP 2111 Bamako Mali Tel : +223 20214102/20219446, www.diarrasec.com	MALI
TATY & ASSOCIES SARL BP 257 Abidjan, Tel : +225 0101010133/ 0707616684, info@aty.info /hi@taty.info / hippolyte.taty@gmail.com	COTE D'IVOIRE
UHY BBI ADVISORY & AUDIT BP 16258 Yaoundé, Tel : 237697 54 60 99 /222231390, isaac.bela@uhy-bbi.com	CAMEROUN

4. Il n'est pas permis de transférer cette DP à une autre firme.
5. Le Consultant sera choisi par la méthode de **Sélection Fondée sur la Qualité et le Coût**, et une Proposition Technique Complète (PTC) est demandée selon le format prescrit dans la présente DP, conformément aux principes décrits dans les Règles de Passation de Marchés pour les Emprunteurs de FPI » édition de septembre 2023 (Règlement de Passation de Marchés), accessibles à l'adresse www.worldbank.org .
- La présente DP comprend les sections suivantes :
 - Section 1 - La Lettre de Demande de Proposition
 - Section 2 - Instructions aux Candidats et Données particulières
 - Section 3 - Proposition technique – Formulaire types
 - Section 4 - Proposition financière – Formulaire types
 - Section 5 – Pays éligibles

- g. Section 6 – Fraude et Corruption
 - h. Section 7 - Termes de référence
 - i. Section 8 - Contrat type Rémunération au forfait.
6. Veuillez avoir l'obligeance de nous faire savoir, au plus tard le~~2.1.JAN~~..2025....., par écrit à l'adresse indiqué ci-dessous, que vous avez reçu cette Demande de Propositions ; et si vous soumettez une proposition, seul, ou avez l'intention de renforcer votre expérience en sollicitant l'autorisation de vous associer à une (des) autre(s) firme(s) (si permis en vertu de la Section 2, Instructions aux Consultants (IC), Données Particulières 14.1.1).
7. Veuillez porter votre attention au Règlement de Passation de Marchés exigeant que l'Emprunteur révèle la propriété effective du Consultant, au titre de la Notification de l'Attribution du Contrat, en utilisant les Formulaires de Divulgations des Bénéficiaires Effectifs inclus dans le Dossier de Demande de Propositions.
8. Les détails sur la date, l'adresse et l'heure de dépôt de la Proposition sont indiqués dans les Clauses IC 17.7 et 17.9.

Veuillez agréer, Madame/Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

L'adresse susmentionnée est :

**Ministère des Travaux Publics / Cellule des Projets Routiers à Financement Conjoint (CPRFC); Sise à la Délégation Régionale des Travaux Publics du Centre, à Yaoundé. Téléphone : (237) 222-22-22-94 ; FAX : (237) 222-22-22-94
E-mail : csepr_badbm@yahoo.fr**

Le Ministre des Travaux Publics



No. 0153 /LI/MINTP/SG/DPPACRI-VR/SPM/APM/2024

Yaounde, 06 JAN 2025

THE MINISTER OF PUBLIC WORKS.

Country: Republic of Cameroon

Project: Project to Improve Connectivity,
Resilience and Inclusion Along the
Mora-Dabanga-Kousseri Road Corridor
in the Far-North Region.

Financing: IDA Loans No. 7351-CM and No. 7352-CM

Mission Description: Accounting and financial audit of the
Project to Improve Connectivity, Resilience
and Inclusion (PACRI) along the Mora-Dabanga-Kousseri Road Corridor
for the 2024 (taking into account preparation funds to be audited),
2025 and 2026 financial years.

Subject: Request for Technical and Financial Bids

Dear Sir/Madam,

1. **The Republic of Cameroon** (hereinafter referred to as the "Borrower") has obtained financing from the International Development Association (IDA) (hereinafter referred to as the "Bank") in the form of a "loan" (hereinafter referred to as the "funds") to cover the cost of the Project to Improve Connectivity, Resilience and Inclusion (PACRI) along the Mora-Dabanga-Kousseri Road Corridor. The Minister of Public Works intends to use part of the funds to make authorised payments under the contract for which this Request for Proposal is issued. The Bank shall only make payments at the request of the Ministry of Public Works, after approving them in accordance with the terms and conditions of the "loan" agreement. The said "loan" agreement prohibits any withdrawals from the "credit" account intended for the payment of any natural or legal person, or from any import of supplies when the said payment or the said import falls within the scope of a prohibition pronounced by the Security Council of the United Nations Organisation, under Chapter VII of the Charter of the United Nations. No party other than *the Republic of Cameroon* may avail itself of any of the rights provided for in the "loan" agreement, nor claim a debt on the funds.
2. The **Minister of Public Works** therefore seeks proposals for the provision of the following consultancy services: **Accounting and financial audit of the Project to Improve Connectivity, Resilience and Inclusion (PACRI) along the Mora-Dabanga-Kousseri road corridor for the 2024 (taking into account the preparation funds to be audited), 2025 and 2026 financial years.** Please refer to the Terms of Reference (Section 7), in order to obtain further information on the concerned services.
3. This Request for Proposals (RFP) has been addressed to the following Consultants, who must submit their proposals no later

03 FEB 2025

than at 10 a.m. (local time) at the address indicated below (Paragraph 7):

CONSULTANTS	NATIONALITY
EXACO AMIC PO Box: 933, Nouakchott, Tel.: +222 45258700/ 46586217 / 22336455 /46586215 info@exacoamic.com	MAURITANIA
FORVIS MAZARS CAMEROUN SA Tel.: +237233424114 / 695,308,000/ Fidele.Mmandoa@mazars.cm	CAMEROON
BEC & ACCEC Consortium Tel.: +229 21305422/65103971, bec_scp@yahoo.fr , 840648521R.C.S. Troyes, Tel. +33 0781018628 /0601106172, accecl0000@gmail.com	FRANCE
2K2 & MOIHE Consortium PO Box: 6398 /6398, Abidjan, Tel.: +225 0747728077/ 0708709208/ 22423803, 2k2consultingrci@gmail.com / moiheac@gmail.com	CÔTE D'IVOIRE
LOCHAN & Co B1 New Dehli – 10092, India, Tel.: +91 11 22723101 /9810005603 sharad.agarwal@lochanco.com	INDIA
SEC DIARRA Himeuble Aliances Hamdalaye ACI 2000, Rue 378- PO Box: 2111, Bamako, Mali, Tel.: +223 20214102/20219446, www.diarrasec.com	MALI
TATY & ASSOCIES SAR P O Box: 257, Abidjan, Tel.: +225 0101010133/ 0707616684, info@aty.info /hi@aty.info / hippolyte.taty@gmail.com	CÔTE D'IVOIRE
UHY BBI ADVISORY & AUDIT PO Box: 16258, Yaounde, Tel.: 237697 54 60 99 /222231390, isaac.bela@uhy-bbi.com	CAMEROON

4. This RFP may not be transferred to another consultancy firm.
5. The Consultant shall be selected in accordance with the **Quality and Cost-Based Selection (QCBS)** method, and a Complete Technical Proposal (CTP) is requested in the format prescribed in this RFP, pursuant to the principles described in the "Procurement Regulations for IPF Borrowers, September 2023 Edition" (Procurement Regulations), available at www.worldbank.org.
 - a. This RFP includes the following sections:
 - b. Section 1 - Request for Proposals Letter
 - c. Section 2 - Instructions to Consultants and Specific Data
 - d. Section 3 - Technical Proposal – Standard Forms
 - e. Section 4 - Financial Proposal – Standard Forms
 - f. Section 5 – Eligible Countries
 - g. Section 6 – Fraud and Corruption
 - h. Section 7 – Terms of Reference
 - i. Section 8 – Lump-Sum Remuneration Standard Contract
6. Please, make sure you acknowledge receipt of this Request for Proposals in writing, no later than ~~2.1. JAN 2025~~ ^{2.1. JAN 2025}....., at the address indicated below; and confirm if you will submit a proposal, alone, or intend to enhance your experience by seeking authorisation to associate with any other firm(s) (if permitted under Section 2, Instructions to Consultants (IC), Specific Data 14.1.1).
7. Please pay attention to the Procurement Regulations requiring the Borrower to disclose the beneficial ownership of the Consultant, as part of the

Notification of the Contract Award, using the Beneficial Owner Disclosure Forms included in the Request for Proposals Documents.

8. Details about the date, address and time of submission of the Proposal are set out in IC Clauses 17.7 and 17.9.

Yours faithfully,

The aforementioned address is:

Ministry of Public Works / Joint Financing Road Projects Unit (JF-RPU);
located at the Regional Delegation of Public Works for the Centre, Yaounde.

Telephone: (237) 222-22-22-94; Fax: (237) 222-22-22-94; Email:
csepr_badbm@yahoo.fr

The Minister of Public Works

